

Senadores piden a Calderón declarar zona de desastre municipios inundados del Edomex

Joel Saucedo

El Pleno del Senado de la República exhortó al Presidente Felipe Calderón a efectuar la declaratoria de zona de desastre para los municipios del Estado de México afectados por las inundaciones.

Con ello -determinaron los legisladores-, se busca la liberación de los recursos a través del Fondo Nacional de Desastres

Naturales (Fonden) para hacer frente con eficacia y prontitud a la contingencia.

Además, la Cámara Alta hizo votos por que el gobierno federal en coordinación con el del Estado de México y los diversos municipios, lleven a cabo las obras públicas preventivas necesarias para evitar que en el futuro sucedan catástrofes de esta naturaleza.

La propuesta avalada por la asamblea en pleno, fue presentada de urgente y obvia resolución por la senadora del PAN, Adriana González Carrillo, quien ofreció un detallado panorama de la situación.

Dicha propuesta, dijo la legisladora, obedece a la necesidad de

atender con la mayor rapidez posible las necesidades de los cientos de familias afectadas por el desastre natural en cuestión, no les desamparemos.

“Muchas familias pasaron la noche tratando de salir de la zona afectada, en donde hasta la madrugada del pasado lunes, personal del Ejército, bomberos y Protección Civil los sacaban con lanchas, especialmente en la zona de Valle Dorado y Las Arboledas”, refirió.

También señaló que las fuertes precipitaciones pluviales trajeron como consecuencia la ruptura del Emisor Poniente, lo cual generó graves inundaciones y afectaciones a domicilios de muchas familias mexiquenses.

El director de Agua Potable y Saneamiento de la **Comisión Nacional del Agua** en el Valle de México, Antonio Gutiérrez, declaró que tras las lluvias registradas durante el pasado domingo

firió daños en 20 metros, recordó.

Igualmente, advirtió, no es suficiente la capacidad del emisor y es

necesaria una obra alterna, pues precisamente ahora que se padece de desabastecimiento de agua es el momento idóneo para aprovechar las lluvias de manera más eficiente.

González Carrillo dijo que durante la intensa lluvia, en el hospital público Salvador González Herrejón, el agua penetró hasta un metro de altura, por lo que trasladaron a enfermos a otros hospitales.

“Muchas familias pasaron la noche tratando de salir de la zona afectada, en donde hasta la madrugada del pasado lunes, personal del Ejército, bomberos y Protección Civil los sacaban con lanchas, especialmente en la zona de Valle Dorado y Las Arboledas”.

Adriana González Carrillo, senadora del PAN

